



INTERCULTURALIDAD

NOMBRE DEL TEMA: ALMA ATA

NOMBRE DEL MAESTRO: CHANG CHONG FELIX

NOMBRE DE LA ALUMNA: KARLA JHARUMI SÁNCHEZ SALAS

SEMESTRE: 1R SEMESTRE

GRUPO:A



Declaración De ALMA ATA

Es un conjunto de principios y valores que establecen la atención primaria. De salud (APS) como primer nivel de contacto de la población con el sistema de salud..

LA APS DEBE SER UN CONJUNTO DE SERVICIOS MÉDICOS Y TECNOLOGÍAS SENCILLAS.

• La APS también es fundamental para que los sistemas de salud sean más resilientes en situaciones de crisis, sean más dinámicos en la detección de los primeros signos de epidemias y estén más preparados para actuar de forma temprana en respuesta a los aumentos en la demanda de servicios

- la declaración de alma-ata de 1978 estableció que el suministro de alimentos y nutrición adecuada son elementos esenciales de la APS

LA APS DEBE SER EQUITATIVA

- porque busca que todos los grupos de la sociedad tengan los mismos derechos a la salud. Esto incluye el acceso económico y geográfico a los servicios de salud. Se caracteriza por :
 - Distribuir los recursos de forma equitativa, dando prioridad a quienes más los necesitan

LUCHA CONTRA LAS ENFERMEDADES ENDEMICAS LOCALES

- fue uno de los elementos esenciales de la Atención Primaria de Salud (APS) en la Declaración de Alma-Ata de 1978.. algunos elementos de estas son
 - Suministro de alimentos y nutrición adecuada
 - Agua potable y saneamiento básico
 - Asistencia maternal -fertil
 - Prevención.

LA APS DEBE INCLUIR ACCIÓN INTERSECTORIAL POR LA SALUD

- La Declaración de Alma-Ata establece que todos los países deben cooperar para garantizar la APS para todos los ciudadanos.
- La APS debe basarse en la práctica, la ciencia, la tecnología y la participación social.
- La APS debe ser accesible para todos a un costo que la comunidad y el país puedan soportar.